



ひよこ組
 「おいしい？」と聞くと「おいち！」と言ってニコッと笑ってくれます♪



うさぎ組
 苦手な野菜をがんばって食べている姿がとてもカッコいいです！



ことり組
 おいしいメニューがあると「また作ってね！」とリクエストしてくれます☆



はな組・つき組
 みんなでお話しながら楽しそうに食べています♪

☆お月見☆
 日本では旧暦の8月15日の夜(新暦の9月中旬～10月上旬)を十五夜と呼び、月見だんごやススキやサトイモなどお供えてお月見をする習慣があります。このころの月を「仲秋の名月」と呼んで、昔から日本人が一番きれいな月として眺めてきました。
 保育園では18日にお月見会とはな組・つき組さんで調理保育を行います。調理保育では、かぼちゃ入りの白玉団子を作り、給食の時間に食べる予定です。
 どんなお月見だんごができるか楽しみですね♪

☆菜園活動☆
 先月は、ゴーヤ、トマト、ミニトマト、きゅうりが次々に収穫できました。
 特に、はな組さんが育てていたゴーヤがたくさん収穫できたので、ゴーヤチップスにして、他のクラスにもおすそ分けをしました。どのクラスでも「にがーい」と言いながら試食しました。
 ゴーヤチップスの作り方は簡単！薄切りにしたゴーヤに片栗粉を薄くまぶし、油でカラリと揚げて塩を少々をふるだけ。おやつやおつまみに、ぜひご家庭でも作ってみてください！